



Portada

Economía

Sociedad

Deportes

Cultura

Ciencia

Humor

Salud

Cienfuegos cantan en esperanto canciones tradicionales cubanas

Por: *Onelia Chaveco*

Cienfuegos, 23 feb (AIN) Canciones cubanas de gran popularidad, son interpretadas en idioma Esperanto por agrupaciones e intérpretes de la provincia de Cienfuegos.

El Coro Cántico Novo, los niños del grupo de la Tía Rosa, y Aimée Marín López, entre otros han cantado en la lengua llamada de la paz, esos temas que han hecho época.

La doctora Bárbara Borrel, al frente de la Asociación de Esperanto en el territorio, declaró que esto fue posible por contar con un movimiento fuerte a favor de ese lenguaje internacional, en torno al cual se han efectuado talleres, seminarios, conferencias, y cursos de verano.

Borrel indicó que cerca de un centenar de personas realizaron estudios en esa modalidad del habla, en cursos de un año en dos versiones, una desde septiembre a julio, y la segunda desde febrero a enero del año siguiente, con encuentros de una vez a la semana.

Este sábado tuvo lugar la V graduación en el Instituto Pedagógico Conrado Benítez, de la ciudad cabecera.

Aseguró la experta que con los conocimientos de esta lengua, se alcanza un mayor intercambio lingüístico y turístico, porque es muy democrática, al punto de romper cualquier barrera en la comunicación.

 [Imprimir página](#)

RADIO CIUDAD DEL MAR DIGITAL
Cienfuegos, Cuba

En audio 



Ser cultos es el único modo de ser libres. (*José Martí*).

Director General
cip241@cip.enet.cu

Jefe Editorial
cip241@cip.enet.cu

Webmaster
cip307@cip.enet.cu